

Hunsrückbahn: Bürger sind am Zug

Kommentar von Markus Lorenz

Der Worte sind genug gewechselt

Mal ehrlich: Worauf würden Sie eher einen Zehner wetten? Darauf, dass 2018 tatsächlich die Bahn über die Hunsrückhöhe rollt, oder eher darauf, dass die deutsche Nationalelf in Russland Weltmeister wird? Was ist nicht alles in Sachen Hunsrückbahn schon geredet und geschrieben worden. 2003 hat Kurt Beck auf dem Hunsrückairport lauthals verkündet: „2006 fährt die Bahn zum Hahn!“ Der Ministerpräsident hat derzeit ganz andere Probleme. Verkehrsminister Roger Lewentz stellte dann für 2014 Bahnverkehr in Aussicht – sein Nachfolger verschob das Vorhaben auf 2018. Wer es glaubt. Der Worte sind genug gewechselt. Wenn selbst Landtagspräsident Joachim Mertes durch die Blume an der Wirtschaftlichkeit des Verkehrsprojektes zweifelt, weiß man, wie es um die Hunsrückbahn tatsächlich bestellt ist. Dennoch sollten Anlieger und Betroffene ihre Einwendungen vortragen. Schließlich geht es um ihre Interessen. Nichtsdestotrotz setze ich meine 10 Euro lieber auf Jogi und seine Jungs!